

Medieninformation 17. Dezember 2025

Baubescheid für Messepark NEU

Guntram Drexel: Generationenprojekt endlich klar für den Start

Große Freude herrscht im vorweihnachtlichen Messepark. Die Baubewilligung für den neuen Messepark ist offiziell erteilt. Heute früh wurden im Dornbirner Rathaus die letzten Verträge unterzeichnet. Das Generationenprojekt Messepark NEU kann an den Start gehen, bestätigt Eigentümervertreter Guntram Drexel. Baustart für das 200 Mio Euro Projekt ist im Frühjahr 2026, auch während der Bauzeit kann durchgehend eingekauft werden.

„Wir sind sehr erleichtert, dass der Baubescheid nun vorliegt. Erst jetzt können die entscheidenden letzten Schritte für die Ausführungen beginnen“, erklärt Guntram Drexel. „Ohne Bewilligung waren uns in vielen Punkten die Hände gebunden. Das im Juni 2025 eingereichte Projekt war sorgfältig mit der Stadt Dornbirn und dem Land Vorarlberg abgestimmt. Jetzt arbeiten wir intensiv daran, den geplanten Baubeginn nach Ostern 2026 einhalten zu können.“

Vorfreude nicht nur auf Weihnachten: Beste Stimmung im Messepark

Im Messepark ist die Freude über den baldigen Baubeginn groß, Anfang 2026 wird über die neuen Einkaufsmöglichkeiten während der Bauphasen informiert. Jetzt wird im Messepark in bester Stimmung gefeiert, freut sich Geschäftsführerin Nicole Schedler: „Der weihnachtliche Messepark zeigt sich von seiner schönsten Seite – mit all dem, was ihn so besonders macht: herzliche Begegnungen, vertraute Gesichter und das ganz besondere Wohlfühlgefühl beim Einkaufen. Kommt vorbei, genießt stimmungsvolles Weihnachts-Shopping und feiert mit uns. Wir freuen uns gemeinsam auf den neuen Messepark und wir haben tolle Shopping-Ideen für das Einkaufen während der Bauzeit – man darf schon gespannt sein.“